



14.08.2025 – Nr. 01 – DTM

DTM kehrt zurück auf den Sachsenring

ADAC Sachsen



- DTM-Wochenende am Sachsenring
- DTM-Testtag kommenden Sonntag
- Enge Tabelle verspricht spannende Rennen
- Großes Rahmenprogramm auf und neben der Strecke



Hohenstein-Ernstthal/Oberlungwitz. Nach dem MotoGP-Wochenende steht das nächste Motorsport-Highlight auf dem Sachsenring bevor: Vom 22. bis 24. August gastiert die DTM erneut auf der traditionsreichen Strecke in Sachsen – und verspricht packende Rennen im Kampf um die Meisterschaft. Zur Vorbereitung reisen die Teams bereits am kommenden Sonntag, dem 17. August von 9 - 17 Uhr, zum offiziellen Testtag auf dem Sachsenring an.

Die Saison geht in ihre heiße Phase: Zwei Wochen vor dem Sachsenring-Wochenende starten die DTM-Piloten am Nürburgring, bevor im September nur noch der Red Bull Ring und das große Finale in Hockenheim folgen. Die Tabellenspitze ist eng umkämpft – Spannung und spektakuläre Zweikämpfe sind garantiert.

Neben der DTM starten auch der Porsche SIXT Carrera Cup Deutschland, die ADAC GT4 Germany sowie der vollelektrische NXT Gen Cup auf dem Sachsenring. Motorsportfans dürfen sich auf ein abwechslungsreiches Wochenende mit hochkarätigem Racing freuen.

Auch abseits der Strecke wird viel geboten: In den beiden DTM-Fan-Zonen warten zahlreiche Mitmachaktionen für Groß und Klein – darunter Simracing-Simulatoren, ein Bällebad, eine Reaction Wall und ein Aussichtspunkt im DEKRA Tower. ADAC-Mitglieder erhalten zudem kostenlosen Kaffee in der exklusiven ADAC Mitglieder Lounge.

Tickets gibt es ab 49 Euro unter dtm.com oder direkt vor Ort am Sachsenring. Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren haben freien Eintritt.

Pressekontakt

ADAC Sachsen e.V.

Pascal Zelle, T +49 351 443 31 94, E-Mail pascal.zelle@sas.adac.de

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de
dtm.com/de